

Adventsausflug der DLRG-Jugend Kinder hatten großen Spaß am Toben und Spielen.

Am vergangenen Sonntag unternahm die DLRG-Jugend ihren Adventsausflug mit 20 Teilnehmern. Die Fahrt ging mal wieder zum Indoor-Spielplatz KiKi Island nach Menden. Nachdem die Kinder von ihren Eltern mit großer Vorfreude zur vereinbarten Uhrzeit abgeliefert wurden, ging es dann rund. Die Kinder spielten und tobten sich vier ganze Stunden zusammen mit den Betreuern aus, ob auf einer der unzähligen Rutschen oder im Kletterpark oder Hochseilgarten oder sogar auf einer Hüpfburg. Sowohl die Betreuer als auch die Kinder waren sehr zufrieden und etwas traurig als die ersten Eltern wieder eintrafen um ihre Kinder wieder abzuholen. Auch das dies jährige Adventsbasteln am ersten Advent war mit 12 Teilnehmern ein voller Erfolg!





(Amanda Glombik, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit der Jugend DLRG OG Dellwig)